

# DELIK HUKUM

## Dukung Ketahanan Pangan dan Sinergi dengan Masyarakat Kapolres Jember Resmikan Kolam Ikan

Siswandi - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Feb 9, 2025 - 11:36



Jember – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan di bidang perikanan, Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, meresmikan kolam ikan yang berlokasi di Mapolsek Rambipuji, Jember, pada Sabtu (8/2/2025).

Peresmian ini menjadi salah satu langkah Polri dalam mendukung program

pemerintah untuk meningkatkan kemandirian pangan di tengah masyarakat.

Selain kolam ikan, Kapolres juga meresmikan lapangan bola voli yang bertujuan sebagai sarana komunikasi dan interaksi antara kepolisian dan masyarakat. Kehadiran fasilitas olahraga ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga, khususnya di Kecamatan Rambipuji.

Acara peresmian ini dihadiri oleh Wakapolres, para Pejabat Utama (PJU) Polres Jember, serta tamu undangan yang terdiri dari jajaran Forkompimcam Kecamatan Rambipuji, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan kepala desa se-Kecamatan Rambipuji.

Dalam sambutannya, Kapolres Jember menegaskan pentingnya kolaborasi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis serta mendukung kesejahteraan bersama.

"Upaya ini tidak hanya sekadar membangun fasilitas, tetapi juga bagian dari peran Polri dalam menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat. Harapannya, fasilitas ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh warga, terutama di Kecamatan Rambipuji," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Lebih lanjut, beliau menambahkan bahwa kolam ikan ini merupakan langkah konkret dalam mendukung swasembada pangan, khususnya di sektor perikanan. Hal ini sejalan dengan komitmen Polri sebagai bagian dari pemerintah yang hadir untuk memberikan manfaat bagi masyarakat, baik dalam aspek ketahanan pangan maupun kesejahteraan sosial.

Dengan adanya kolam ikan dan lapangan voli ini, diharapkan masyarakat semakin aktif dalam kegiatan positif serta lebih dekat dengan aparat kepolisian, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua.(AR)